
 

 

 

湘南医療大学 (保険医療学部)  

 もともと集団に通って居ましたが、部活動等が忙しく参加

できない日も多かったのですが、マナビスでは自分の状況に

合わせて授業を進められました。自分の勉強方法や計画につ

いてアドバイザーの方々に気軽に相談でき、何をしたらいい

のか明確にすることができました。授業の予習復習は大事に

したほうがいいです。あとから復習するときに楽になります。

間違えた問題などをまとめたノートなどを作るのもいいと思

います。 

神奈川大学 (人間科学学部)  

 毎日勉強する習慣がついたこと！やる気がそんなに起き

てなくても、自習の席に着いたらせっかく来たし、できるだ

けやって帰ろうって気持ちになった。私は覚えるのが苦手

で、一度理解できても忘れてしまい、雰囲気で乗り切ってい

ました。しかし、何度も再受講して同じ内容を何度も何度も

繰り返すことで、正確に知識を定着させることができたと思

います。 

東京都市大学 (理工学部) 

 学習習慣が身につきました。最初は自習する習慣なんても

のはなくて、どのように勉強すればいいのかわかりませんで

したが、映像授業のおかげで、勉強をするという意識が少な

くても、学ぶことができました。もう一つは、現役大学生の

アドバイザーと話す機会が多いので、大学へ対するモチベー

ションが高くなって、より一層勉強することができました。 

順天堂大学 (スポーツ健康学部) 

 一番良かったことは、AAさんの存在です。自分が落ち込

んでいた時も、うれしいことがあったときも、親身になって

話を聞いていただきました。時に、面倒くさいなと思われる

くらい話をした時でも、笑顔で話を聞いてくださったことが

本当に心の支えになりました。学校の友達や先生、家族とは

また違った見方で解決策を教えてくれたので、すごく助かり

ました。 

横浜国立大学 (教育学部) 

 マナビスの一番の魅力は、自分の時間で受講できることだ

と思います。私は部活が午後からの日は午前中に受講して、

時間を有効的に使っていました。自分の時間で受講できると

いっても、前もって受講スケジュールを立てるため、行き当

たりばったりの勉強を防止できます。また、勉強以外でも、

受験の先輩であるアドバイザーや AA の方々に相談に乗って

もらったり、たわいもない話をしてリフレッシュできたりし

たこともよかったです。 

横浜国立大学 (教育学部) 

 マナビスのいいところは、自分のペースで受講を進められ

る点だと思います。所属していた部活は基本毎日活動があり

忙しかったのですが、一日 30分でも受講を続けてきたこと

が後々の受験勉強の時に力になりました。そして何よりもス

タッフの皆さんには大変感謝しています。ＡＯ入試を受験す

るにあたって、何度も壁にぶつかりましたが、その都度一緒

に打開策を探してくださったことで、乗り越えることができ

ました。ありがとうございました。 

昭和女子大学 (生活科学部) 

 授業の後にチェックテストやアドバイスタイムがあるこ

とで、自分がどのくらい理解できているのかを知ることが

できました。アドバイザーの方々が生徒一人ひとりに行き

届いた指導をしたり、話しかけたりして下さったりしたの

で、教室全体の雰囲気が良かったです。 

神奈川大学 （工学部） 

 マナビスに入ると、必然的に毎日通うことになったので、

勉強のサイクルが身につきました、勉強に対する抵抗が徐々

に消えていきました。受験間近になってきたときのアドバイ

ザーさんとの会話は、楽しみの一つであり、気持ちが落ち着

きました。勉強中に少しでも眠い、疲れたと感じたら、その

まま続行するのではなく、時間を決めて適度な休憩をとるべ

きだと思います。 青山学院大学 （経済学部） 

マナビスに通ってよかったことは、自分で予定を組める

ことです。私はテスト期間ではないときに受講を進めてお

くことによって、テスト前に、テスト勉強をする時間を確

保していました。その月ごとに目標をたてて取り組むこと

によって、計画的に学習していくことができたのが良かっ

たです。また、講座は自分に合ったところから始めること

ができるので、着実に学力が身につけられたのも良かった

です。 

法政大学 （経済学部） 

 一番良かったことは、学風習慣がついたことだと思います。

一年生の頃はテストがある期間とそれ以外で勉強量に差が出

ていましたが、通い始めてからは、テスト期間の勉強と普段の

勉強とでメリハリをつけられました、おかげで長い期間一定の

勉強量を確保できました。マナビスでは、自分で受講数を決め

ることができるので自分に合った学習スタイルを作れたこと

も良かったです。 合格おめでとう🌸 


